



Posponen conferencia del FAM

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- La sociedad civil 'Unidos', que impulsó el Frente Amplio, citó a conferencia de prensa a las 18:30, en el Hotel Sevilla Palace, donde Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes saldrían a dar el mensaje de que por fin se había planchado todo, pero se canceló el evento porque aseguran que el anuncio en el CEN del PRI para esta unión no será antes de las 8 de la noche.

En la Cámara de Diputados comenzaron a llegar los resultados de las encuestas a todos los teléfonos, incluyendo a Nacho Mier, quien tenía un convivio con los reporteros de la fuente.

En ese momento le llamó la secretaria de Gobernación y hay una encerrona con la cúpula morenista en la Segob, donde no cayó nada bien que hubiera ya un candidato del FAM y en Morena no.

Todo esto se da al mismo tiempo en que los priistas deben decidir quién será su representante en la Mesa Directiva.

Los morenistas tendrán la consigna de votar a favor de Alejandro Moreno, porque ese es el consenso que les pide Ignacio Mier. Si Alejandro no logra los votos de una Morena dividido, veremos por lo menos cinco días a Augusto Gómez Villanueva, Presidente de la Mesa de Decanos, presidiendo en lo que se logra un consenso.

https://drive.google.com/file/d/1jUWo3ljq5_XQsvn0ZZ8uS9brPcgfu14D/view